

„Ferrari Küsschen“ im Ratssaal

Kultur- und Heimatkreis Bremervörde lädt für 16. Mai zur A-Cappella-Show



Das A-Capella-Ensemble „**Ferrari Küsschen**“ gastiert am 16. Mai im Bremervörder Ratssaal. Foto: bz

BREMERVÖRDE. Das A-Cappella-Ensemble „Ferrari Küsschen“ gastiert am Freitag, 16. Mai, auf Einladung des Kultur- und Heimatkreises im Bremervörder Ratssaal. Der Kultur- und Heimatkreis (KuH) verspricht dem Publikum eine „turbo-lente A-Cappella-Show“, in der nicht nur eine steinalt gewordene Rock-Diva ihre Zuhörer verblüffen werde: „Doch wehe, wenn sie losgelassen. Schon nach den ersten Takten fliegt der Stock zur Seite, und die so gar nicht eingerosteten Tanzschritte beweisen: Da glimmt immer noch das alte Feuer unterm ergrauten Pony.“ Diese und

noch viele andere schillernde Figuren schütteln die Sänger aus dem Ärmel. „Ferrari Küsschen: Das sind drei quietschbunte Damen und zwei ebensolche Herren, die im Handstreich die Bühne entern. Kaum zu glauben, dass all die Hits aus gut 100 Jahren Musikgeschichte tatsächlich nur mit fünf Stimmen instrumentiert sind“, heißt es in der Ankündigung.

„Die gewitzten Arrangements überraschen mit ihrer ganz individuellen Handschrift irgendwo zwischen genialer Interpretation und umwerfender Parodie“, heißt es in einer KuH-Mitteilung über

die Sänger, die mit pfliffigen Spielszenen auch ihr darstellerisches Talent unter Beweis stellen werden. „Musikalität, perfekte Stimmführung, Frische, Lebendigkeit, Witz und Humor, Skurrilität und Selbstironie“, bescheinigte das Lingener Tagespost dem Quintett. (bz/ts)

www.kulturundheimat.de

Vorverkauf beginnt

Die Veranstaltung am Freitag, 16. Mai, beginnt um 20 Uhr. Der Vorverkauf erfolgt in der Buchhandlung Morgenstern und im Naturkostladen Erntedank.